



Die Gewinner des 2. Oblak Harry-Gedenkschnapsens. KK

Schnapserturnier zu Ehren Harry Oblaks

KAMMERN. Das 2. Oblak Harry-Gedenkschnapsen der ÖVP Kammern fand kürzlich im Heimatsaal der Gemeinde statt. Dieses Schnapserturnier findet jährlich zum Gedenken an den verstorbenen VP-Funktionär **Harald Oblak**, welcher auch im Gemeinderat aktiv war, statt. 31 Schnapserrinnen und Schnapserrnahmen am Turnier teil. In einem spannenden Finale kämpften **Ulrich Scharfetter** und **Robert Purgar** um die Plätze 1 und 2. Als Sieger ging schließlich Ulrich Scharfetter hervor, über Platz zwei konnte sich Robert Purgar freuen. Auf Platz drei landete **Martin Hüttenbrenner**.



Mara Ferr und Markus Messics bei der Lesung. Gemeinde St. Michael

Spannende Stunden mit 'Monsieur Lefort'

ST. MICHAEL. „Die Herzen des Monsieur Lefort“ betitelt sich das vierte Buch der Autorin **Mara Ferr**. Sie und **Markus Messics** hielten kürzlich daraus eine Krimilesung im Gemeindegemeindeamt St. Michael. Mara Ferrs Krimi handelt von vier Menschen, die durch eine Obsession verbunden sind, die sie in den Wahnsinn treibt. Bürgermeister **Karl Fadinger** und Kulturreferent **Markus Brunner** begrüßten die zahlreich erschienenen Besucher und wünschten ihnen spannende Unterhaltung. Für die musikalische Umrahmung sorgte das Bläser-Ensemble der Musikschule Trofaiach.

Der Krone folgte

Die Straußgala der Faschingsgilde Leoben entwickelte sich zu einer Nacht voller Überraschungen.

LEOBEN. „Seit 16 Jahren bist du meine Prinzessin. Als Faschingshoheit trägst du eine Krone, ich will dir jetzt auch einen Ring an den Finger stecken und dich fragen, ob du mich heiraten willst“: Der Heiratsantrag, den Faschingsprinz **Daniel Geiger** anlässlich der „Straußgala“ der Leobener Faschingsgilde seiner langjährigen Partnerin **Karin Sauer** machte, wurde freudestrahlend angenommen. Der Inthronisierung des neuen Prinzenpaares folgte die feierliche Verleihung des „Strauß“. Das ist eine 20 Kilogramm schwere, vergoldete Figur, mit denen Persönlichkeiten ausgezeichnet werden, die sich besonders um

den Leobener Fasching verdient machen. Heuer fiel die Wahl auf Stadtwerke-Direktor **Ronald Schindler**. „Ein Mann, der die Vereine in unserer Stadt unterstützt, sei es im Sport oder unsere Faschingsgilde“, sagte **Wilfried Gröbminger** in seiner Laudatio. Es gab aber noch weitere Überraschungen: Wie den Auftritt des beim ORF in Ungnade gefallenen EU-Bauern **Manfred Tisal** oder den Besuch des Bau- und Partylöwen **Richard Lugner**. Viel Applaus gab es für die Vocal Champs 2017 „Piccanto“, den Kabarettisten **Helmut Vavra** und Magier **Alex Ray**. Unglaublich, wie der Mentalist dem Präsidenten der Faschingsgilde Leoben, **Willibald Mautner**, zur Nagelprobe verhalf. Kulinarisch wurden die Gäste vom Team des Arkadenhofs mit **Max Klarmann** verwöhnt, das in einer logistischen Meisterleistung ein exquisites fünfgängiges



Der „Strauß“ ging an Stadtwerke-Chef Ronald Schindler.

Menü servierte. Musikalisch umrahmt wurde der Galaabend von der Herzkraft-Band, in deren Reihen drei Musiker des Nockalm Quintetts stehen. Apropos: Die „Nockis“ werden am 6. September 2018 das Leobener Wiesensest eröffnen. Dahinter steht, wie beim Leobener Fasching, **Franky Brandl**. **Wolfgang Gaube**



D. Poindl, Bgm. Karl Dobnigg, M. Mikysek und J. Hickelsberger (v.l.) – der vierte Künstler Wolfgang Peterl war leider erkrankt © Werbe! Know How

Erotik im Museumshof als ‚gediegener‘ Ausklang

KAMMERN. Für den Abschluss des diesjährigen Museumsjahres ließ sich der Kammerner Museumsverein etwas Besonderes einfallen: Eine Vernissage mit vier Künstlern aus Niederösterreich – mit dem nackten Menschen im Fokus. Ob Aquarell, Acryl, Öl oder Fotografie: Jeder Künstler hatte seinen ganz eigenen Stil, den Körper in Szene zu setzen. „Die Kunstwerke waren äußerst stilvoll und ästhetisch. Und die

Veranstaltung im Allgemeinen sehr gediegen und vornehm“, sagte Bürgermeister **Karl Dobnigg**, der auch die musikalische Umrahmung durch den heimischen Sänger **Daniel Sattler** hervorhob. Großer Andrang herrschte zudem beim Live-Aktmalen, wofür extra zwei Wiener Aktmodelle angereist waren. „Ein würdiger Abschluss eines ereignisreichen Museumsjahres“, betonte die Organisatorin **Heidi Böckel**.



Ernst Muchitsch (li.) mit Gratulant Josef Gritz. KK

Eine sportliche Geburtstagsfeier

LEOBEN. Seinen 70. Geburtstag feierte der ehemalige Voest-Betriebsratsvorsitzende **Ernst Muchitsch** im Kreis seiner Tenniskollegen auf der Anlage der Naturfreunde am Leobener Tivoli. Konzernbetriebsratschef **Josef Gritz** gratulierte dem sportlichen Jubilar, der eine verlässliche Stütze der 60+-Seniorenmannschaft des TC Tivoli ist.